



Tournoi de bridge entre CM2 et 6èmes : une liaison école-collège inédite !

publié le 04/04/2019

Lundi 25 Mars, la classe de CM2 de l'école Jacques Prévert est venue rencontrer la classe de 6ème D et découvrir le collège Pierre Mendès France lors d'un tournoi de bridge !

Une liaison CM2-6ème inédite sur le thème des jeux mathématiques et du bridge en particulier :

<https://www.lanouvellerepublique.fr/parthenay/du-bridge-pour-decouvrir-le-college>

<http://radiogatine.fr/du-bridge-pour-faire-du-lien-entre-les-cm2-et-les-6e/>

[fbclid=IwAR1Cg_71rp4z_SCWy6zWkfQUqo1pFieffl5ZFnNtpVpdjeYq4QMk00KPD2k](https://www.facebook.com/lwAR1Cg_71rp4z_SCWy6zWkfQUqo1pFieffl5ZFnNtpVpdjeYq4QMk00KPD2k)

Les élèves des deux classes ont pu apprendre le bridge lors de 7 séances depuis début janvier.

Les paires, lors du tournoi, étaient constituées d'un écolier et d'un collégien.

Le tournoi était arbitré par un véritable arbitre de bridge et les élèves ont joué comme des pros !

Les gagnants du Quiz Bridge sont les 6èmes Tom et Alexia et les CM2 Yael et Téo.

Les vainqueurs du tournoi sont la paire BERCHON Milo et LEVIGNAC Lilian.

Dans l'après-midi , les élèves de CM2 ont ensuite pu bénéficier d'une visite guidée de l'établissement par les 6ème D.

Portfolio

